

Adrián Ríos

Párroco de San Juan Pablo II

Nuevo pastor de la Seo

El delegado de Medios de Comunicación de la archidiócesis y párroco de San Juan Pablo II en Montequinto ha sido nombrado delegado de Pastoral y Personal del Cabildo-Catedral. Entre sus responsabilidades se encuentran las actividades pastorales y de culto que se celebran en la Seo. Sustituye a Francisco José Ortiz Bernal, que ha sido nombrado recientemente deán-presidente del Cabildo.

**Pilar Alegría**

Portavoz del PSOE

Cuaderno de bitácora

El pasado lunes, la portavoz del PSOE había convocado a los medios para dar doctrina, pero a última hora dejó a los periodistas que cubren la información de Ferraz compuestos y sin rueda de prensa. Ayer cambió de idea y sin tiempo de reacción volvió a llamar a los redactores, quizá porque tenía más munición contra la derecha extrema y la extrema derecha a las que trata de frenar Pedro Sánchez y a la que la ministra de Educación dedica sus pláticas. La política de comunicación del aparato de Sánchez se improvisa en una precampaña igualmente improvisada, a salto de mata y con el único objetivo, desde la sede socialista o desde la sala de prensa del Consejo de Ministros, de evitar lo que para el 23J anuncian las encuestas.



EP

▶NEXTSPAIN

El reto de la energía sostenible y a buen precio

El consejero de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul de la Junta de Andalucía, Ramón Fernández-Pacheco, fue el encargado ayer de inaugurar la segunda edición del foro 'Next Spain', que en esta ocasión se centró en la energía y la economía circular. El acto se celebró ayer en La Galería de ABC, organizado por ABC y Vocento, y con Telefónica y Universae como 'global partners' y Aborgase, Cámara de Comercio de Sevilla, Cepsa, Coca-Cola, Holcim, Iberdrola y Renault como patrocinadores. Los expertos que han participado en las diferentes mesas redondas y ponencias, moderadas por el corresponsal económico de ABC Luis Montoto, han destacado la diversificación de las fuentes renovables, la cooperación entre los agentes para conseguir una energía barata y sostenible y la consolidación de la economía circular como claves para la innovación y la industrialización de Andalucía.

